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Question Patrick Erard 
 
Informatique: ne manquons pas de vista! 

Alors que le monde de l'informatique fête en grande pompe l'arrivée du nouveau système 
d'exploitation (OS) du géant de Redmond, nous demandons au Conseil d'Etat de nous indiquer si 
les indications présentes dans le rapport 04.015 (pages 12 et 13 en particulier) sont toujours 
d'actualité. Le STI pense-t-il basculer progressivement vers Vista et Office 2007 ou va-t-il en 
profiter pour mettre en oeuvre une politique plus prospective vers les logiciels Open Source, 
comme de plus en plus de collectivités publiques? 

Cosignataires: P.-A. Thiébaud, P. Herrmann, M.-F. Monnier Douard, D. de la Reussille, V. 
Pantillon, M. Ebel, L. Boegli et C. Leimgruber. 


